

**Nombre de alumnos:**

Karla Francisca Gómez González

**Nombre del profesor:**

Lic. Likza Hally Roblero Muñoz

**Nombre del trabajo:**

Informe "Adulto Mayor"

**Materia:**

Trabajo Social En El Adulto Mayor

**Grado:**

8vo cuatrimestre

**Grupo: C**

## **INTRODUCCION.**

El adulto mayor es una persona de 60 años o más de edad, son personas adultas sujetados a los derechos, socialmente activos y responsabilidades respecto a sí mismas, su familia y su sociedad con su entorno inmediato y con futuras generaciones.

Entrevistamos a un adulto mayor, nos dio a conocer las diferentes etapas por las cuales ha pasado que le han resultado poco complicadas a lo largo de la vida, ser adulto mayor es un gran detalle ya que sufren de diferentes tipos de maltratos.

Francisca Ríos Rivera es un adulto mayor de 74 años de edad nació el 14 de octubre de 1947 en barrio Cuernavaca municipio de Frontera Comalapa Chiapas, ella nos dio a conocer una pequeña parte de lo vivido en su pasado y su presente.

se casó a los 17 años de edad con el señor José Carlos, con él tuvo un hijo que hoy tiene 52 años de edad, el matrimonio de la señora Francisca con el señor José Carlos fue muy agradable ya que el cumplía con su responsabilidad tanto de esposo como padre.

Desafortunadamente el señor falleció, la señora Francisca a los 7 años de haber quedado viuda volvió a casarse con el señor Isidoro con él tuvo 3 hijos, perdió uno y le queda dos, su matrimonio con el ya no era igual al primero por que recibió diferentes tipos de daños psicológicos y físicos.

Ella nos platica que su vida con él fue muy mala ya que pasaba por muchas necesidades, tomo la decisión de separarse de esa persona para luego vivir ella sola y sacar adelante a sus hijos, sus hijos ahora están grandes ya están casados pero solo una hija es la que tiene buena relación con ella ya que el hijo por rencores de la vida pasada no ha tenido buena comunicación con la madre.

La señora Francisca le dejaron a su cargo a dos bisnietos, la madre de los niños prácticamente los abandono ella saco adelanté a los dos niños desde que tenían 2 años de edad, cuando ella recuerda su pasado le da mucha tristeza porque a pesar de eso sigue y se siente con las fuerzas necesarias para seguir adelante.

Sus nietos ahora tienen 17 y 18 años, por lo que pudimos notar en esa persona es que realmente no está en las condiciones de seguir sacando a delante a sus nietos ya que ella con los gastos que cada vez van aumentando sobre los jóvenes son más grandes y complicados ella debería de recibir una atención por parte de sus hijos y sobre todo un apoyo económico ya que a la edad que ella tiene no debería de trabajar por que sus hijos deberían de ver más por ella.

## CONCLUSIÓN

Los trabajadores sociales debemos conocer bien acerca de las diferentes problemáticas que un adulto mayor presenta en la vida diaria, cuando entran a la edad adulta sufren de abandonos y maltratos por parte de la familia y eso es algo incorrecto como seres humanos.

El caso de la señora Francisca debe de ser atendido como ellas hay muchas más que sin ayuda de un hombre pudieron salir adelante con la señora no pudimos seguir con las visitas por motivos personales pero esa persona tiene muchas cosas más por contar que lamentablemente son complicadas.

En el caso de otros adultos mayores se complica la situación por que han sufrido de abandono por completo que han quedado solos y no tienen ningún recurso para salir adelante con la alimentación adecuada.

Como trabajadora social me llama mucho la atención poder realizar análisis con adultos mayores para poder identificar qué tipos de problemáticas están surgiendo en la vida de ellos y así poder darle una solución.

## EVIDENCIAS

